

La UV, protagonista en los Premios Ciudad de València - Superdeporte - 28/09/2017

La UV, protagonista en los Premios Ciudad de València

El SEFUV recibirá mañana el galardón a la entidad que más ha apoyado el voluntariado deportivo

VALENCIA | SD

■ El Ayuntamiento de València celebra mañana, día 29, el acto de entrega de los Premios al Mérito Deportivo Ciudad de València 2016, que tendrá lugar en el Complejo Deportivo Cultural La Petxina. Al acto asistirán el vicerrector de Cultura e Igualdad de la Universitat de València, Antonio Ariño, y el director del Servei d'Educació Física i Esports, José Campos, que recogerán el galardón de manos de la concejala de Sanidad, Salud y Deportes, Maite Girau.

El Servei d'Educació Física i Esports de la Universitat de València (SEFUV) ha sido distinguido con el premio a la entidad, asociación o colectivo que más ha apoyado el movimiento del Voluntariado Deportivo, por su colaboración de forma estrecha con la Oficina del Voluntariado Deportivo de la ciudad de València. La UV es la única universidad que da las certificaciones a los cursos del voluntariado. En estos momentos se encuentra abierta la matrícula para los cursos del primer cuatrimestre.